



# 福田小学校だより



1月号 令和6年1月12日

校長 星 あゆみ

## 「防災・自分の命を守る」

新しい年、2024年が始まりました。今年も、どうぞよろしくお願いいたします。  
辰年は、一説によれば、陽の気が動いて活力が増し、大きく成長する年とも言われているそうです。そんな年にできるとよいですね。

福田小学校の学校目標は「心 ちゃんと勉強しよう自分のために～一人ひとりが福田小のほこり～」です。「学校は、人間関係をつくりながら互いの力を発揮し合っ  
て目標を達成する力をつけることを学ぶところ。みんなが助け合っ、みんなができるようになることをめざしたい。主体的に学ぶ児童が育つ学校をめざしたい」を、  
学校経営理念として今年も進んでまいります。

元旦の夕方に起きました令和6年能登半島地震で、被災された方に心よりお見舞い申し上げます。また、救助・救援活動に携われる方に敬意を表します。

これまで毎年、各自治会の自主防災会の方、避難所従事者の市の危機管理課の方とともに、年に6回ほど定期的に夜間開催されている福田小学校避難所開設施設運営委員会に、私も教頭と参加させていただいてきました。いつ来てもおかしくない災害に備えるためです。今回の令和6年能登半島地震は、他人事とは思えず身の引きしめる思いでした。

これまで福田小学校においても、地震や火災の避難訓練を児童と行ってきました。また、保護者の皆様のご協力を得ながら、災害時における引き渡し訓練も行ってきました。ここ数年は、コロナ禍で、避難訓練も密をさけるため学校一斉ではなく、避難経路をクラスごとに確認するなど、工夫しながらでしたが、去年は、数年ぶりに通常の全校一斉の形で、訓練を行うことができました。受け身で指示を待つのではなく、正しい情報を自分から得ようとする、それをもとに自分で判断し、積極的に避難行動をすること、この姿勢や力を養うために、訓練や学びは大切です。また、4年生が総合的な学習の時間で「防災」をテーマに学習を進めてきました。消防署に見学に行ったり、自衛隊の方に来ていただき、災害救助の際の車や、テントなどに触れながら、災害救助の実際のお話を聞いたりしました。防災・減災・自助・公助といった人間の知恵と思いやり、勇気で、災害を乗り越えられる力を一人ひとりに、養い、育てていくことが急務です。

今年も、福田小学校は、子どもたちの健やかな成長のために頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様、今年も、福田小学校の子どもたちへの見守りと教育活動へのご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



## 1月の行事について



- 1月 8日(月) 成人の日  
 9日(火) 第3学期始業式 通常3校時  
 給食費引き落とし日  
 集団登校～19日(金)まで  
 地域活性化あいさつ運動
- 10日(水) 通常3校時  
 地域活性化あいさつ運動
- 11日(木) 給食開始  
 正副班長会議(業間)  
 書き初め大会(4年3・4校時、3年5・6校時)
- 12日(金) 書き初め大会(6年3・4校時、5年5・6校時)
- 16日(火) ～19日(金) 書き初め展
- 17日(水) 研修会のため通常4校時
- 18日(木) 引地台中学校保護者説明会  
 渋谷中学校保護者説明会
- 22日(月) 短縮5校時  
 新1年生入学説明会
- 24日(水) 委員会
- 26日(金) 6年引地台中・渋谷中見学
- 30日(火) 寺プロ3～6年
- 31日(水) クラブ(4年見学)  
 1年モミヤマ幼稚園交流会



書き初め作品公開  
 16日(火)  
 17日(水)  
 18日(木)  
 19日(金)

### 相談員訪問日(1月)

9日(火) 11日(木)  
 18日(木) 23日(火)  
 25日(木)

### ●「中学生との交流会」引地台中学校

ハートフルライブ&地域交流会(引地台地区家庭・地域教育活性化委員会主催)

日時 令和6年2月3日(土)

AM9時20分～AM12時00分(9時開場)

場所 引地台中学校体育館

合唱部・ギター部・吹奏楽部の演奏

(同時に美術部・文芸部の作品を展示)

上履き・土足入れの袋必要に応じて飲み物ご持参ください。温かい格好でお越しください。

※発表を鑑賞後地域ごとに中学生と小学生と地域のみなさんでコミュニケーションをとる場があります。

※コロナやインフルエンザの拡大時には開催を中止します。

ぜひ、お子様と出かけられてはいかがでしょうか。詳しくは、年末に配布しました引地台地区家庭・地域教育活性化会議からのチラシをご覧ください。

